



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

 **Televisa**

0

22/07/2023

LEGISLATIVO

## Diputados de oposición aseguran que la solicitud de juicio en contra de ministros no procederá

Diputados de oposición aseguraron que la solicitud de juicio político de Morena en contra de ministros de la Suprema Corte vulnera el Estado de derecho.

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, advirtió que no procederá el juicio político en contra de los ministros; en su cuenta de Twitter subrayó que esta es la idea de democracia de Morena porque los ministros no siguen las órdenes del Presidente y que en su fanatismo, a los legisladores morenistas se les olvida la lucha histórica para lograr la autonomía de los tres poderes.

[\[TELEVISA\]](#)